

Aparecen más de 120 colchones abandonados en las calles de Elda en un solo día

01/08/2018



Los colchones han aparecido apilados en las calles de la ciudad | Jesús Cruces.

El concejal de Mantenimiento, **Fernando Gómez**, ha denunciado en rueda de prensa que sólo en la jornada de ayer se encontraron abandonados en las calles de la ciudad más de 120 colchones, lo que **"repercute en el tiempo que se dedica a la limpieza local y en el resto de servicios"**.

Gómez ha indicado que **"en 2017 se encontraron más de 2.000 enseres abandonados, lo que supone un coste de unos 130.000 euros anuales para las arcas del Ayuntamiento"**, y que previsiblemente se superará esa cifra este año. Solo colchones, el pasado año se recogieron casi tres mil, lo que representó un gasto para

el ecoparque de 31.845 euros "un dinero con el que se podrían instalar tres parques infantiles completos", ha dicho.

Además, el edil ha afirmado que **"la policía local y el Ayuntamiento ya han iniciado una investigación"**, y que, según establece la Ley de Bases de Régimen local, este tipo de infracciones están multadas con cifras que oscilan desde los 750 euros hasta los 3.000.

Además, desde la Concejalía se pide la colaboración de la población para localizar a los autores de estos actos, y ha querido recordar que todo ciudadano puede llamar al **número de teléfono gratuito 965395221**, para que se

recojan los enseres en su domicilio.



La recogida de enseres cuesta más de 130.000 euros anuales |
Jesús Cruces.